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令和３年度  第２回幹事会  

 

１  日  時  令和 3 年 10 月 29 日 (金 )19： 00～ 20： 30 

 

２  場  所  三宮センタープラザ  西館６階  第５会議室  

 

３  出席者  濱村会長、山下副会長、古川副会長  

常任幹事（能沢､井上､竹本､森田､上田）  

 

４  議事内容  

（１）会費納入状況及び会費会員増強策  

・  11 月の銀行引落の状況を確認し、後日、その結果を報告する。  

・  郵便振込を予定している会員のうち２名の振込があった。その他の会員に

は、振込のお願いを送付する。その際には、振込側に手数料がかからない

振込用紙を同封する。  

・  銀行振込を選択する会員の振込状況についても確認する。  

・  会員から「解約したのに引き落としされている」との連絡を受けており、

適宜、返金対応を行っている。  

 

（２）暁木会ニュース  

 ・例年どおり、「母校の近況報告」「就職状況の報告」「卒業生へのメッセー

ジ」「大学生活の思い出」「現役最前線」「支部総会の報告と各支部の取り

組み」「暁木会一水会令和３年度活動報告及び令和４年度活動予定」「暁木

会令和 3 年度総会のご案内」「年会費納入のお願い」の構成とし、概ね順調

に調整できている。  

・工学部 100 周年に関する記事の掲載の有無について、大学側と相談する。  

・「暁木会令和 3 年度総会のご案内」を記載していることから、発行時期が遅

れないように注意する。  

 

（３）次年度役員について  

 ・会長他 5 人を令和４年度新役員の候補者として調整を進める。  

 ・令和４年度役員構成では、民間企業（兵庫県、神戸市以外）の役員が 1 名増

える。令和５年度も民間企業の役員を増やすかどうかについて検討する。  

 

（４）令和３年度総会について  

 ・議案１  会務報告のうち会員数については、総会直前に確定した数字を記入

する。  

 ・議案２  会計報告、議案３  監査報告については、今後の支出（大学や支部へ

の支払いを速やかに実施）に応じて整理する。なお、記載内容に加えて、収

入の部に寄付金を計上する。  

 ・議案４役員改選については、 KTC 理事等の状況を確認し、最終資料とする。  

 ・議案５令和４年度予算案については、例年どおりの構成とする。ただし、名

簿発行については、 PDF 化対応による経費削減を見込んだものとしている。  

 ・総会の開催方式は、例年どおりの対面方式を基本とし、大学や理事等の意見
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を聞いた上で決定する。  

 ・総会では、議案の説明は簡略化し、支部紹介等を充実させるよう心がける。  

 

（５）第 2 回役員会について  

・役員会は 11 月 22～ 26 日開催で大学側、 KTC 理事等と調整する。  

・議事内容は、「大学の近況」「会費納入状況」「暁木会ニュース」「役員改選」

「令和３年度総会」とする。  

・議事内容のその他として、「今後の予定」「大学、 KTC、暁木会意見交換会」

「暁木会 HP のリニューアル」「名簿発行」「卒論修論の取り扱い」を議論す

る。  

 

（６）名簿発行について  

・名簿に係る費用が増加傾向にあり、会計を圧迫することが見込まれるので、

中間年の印刷、製本をやめて HP に掲載する方向で役員会に諮り、認められれ

ば令和４年度で試行する。  

【参考】  

令和２年度実績：名簿作成費 (印刷、製本 ) 約 160 万円  

令和２年度実績：郵送費    約  30 万円  

令和３年度見積：名簿作成費（ PDF データ）  約 154 万円  

 ・ HP 掲載する内容等の詳細については、方向性が決まった時点で検討する。  

 

（７）就活支援について  

 ・コロナ禍で対面での接触が厳しい状況下において、本年度の就活支援は、現

在進めている「未内定者に対する就職斡旋」のみとし、暁木会と学生の接点

を作るような企画（ BBQ やﾌｯﾄｻﾙ大会）は、来年度以降とする。  

 ・未内定者に対する就職斡旋を３人に実施した。なお、大学、学生、暁木会の

連絡が密にできていなかった問題が生じた。  

 ・今後の就活支援は、大学からのニーズに対応する形で進めることとする。  

 

（８）その他  

 ・支部総会の状況は、東京支部は 7/29 開催済 (web)、東海支部は 9 月中旬開催

済 (書面 )、広島支部は 12/3 開催予定 (対面 )、岡山支部は 1 月開催予定 (対面 )

である。  

 ・広島支部総会には、山下副会長が出席する。  

 ・ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞのﾃﾞｰﾀが古くなってきているので、不要なﾃﾞｰﾀは削除するなど、対

応を今後検討していく。  

 ・過去の紙ベースの卒論修論をデータ化することについては、大学側で対応方

針を検討している状況であるので現状を大学に確認し、役員会で協議する。  

 ・ＫＴＣの機関誌への記事掲載依頼があり、「大学との意見交換会」「支部総会

の結果」を掲載する方向で調整する。  

 ・新規会員の増強に向け、役員は可能な範囲で新規会員の勧誘を行う。  

 

 


